

# まちかどフォト ホットニュース

Hot News

## 表敬訪問



### 教育振興に役立てるために

5/8  
-金-

賀旭鉄工所様よりまなびさぼーと資金として現金100万円のご寄付をいただきました。



### 自身の健康維持のため

#### [市民病院]

5/13  
-水-

市民の皆さんに自身の健康について関心を持ってもらうため、ふれあい看護フェスティバルを開催。健康チェックや骨密度測定、医師による相談コーナーなどに多くの人が訪りました。



### パンでこいのぼり

#### [あおいパーク]

5/5  
-火-

親子手作りパン教室を開催し、12組の親子27人が参加しました。パン生地にピンクや緑色のクッキー生地を巻き、思い思いのこいのぼりの形に仕上げました。



### たくさん取れたよ

#### [ふれあい体験農園（河方町）]

5/12  
-火-

築山保育園の年長と年中の園児がタマネギ掘りに挑戦。大きく育ったタマネギを力いっぱい引っ張り上げました。たくさん取れたタマネギは園児たちに配布され、笑顔いっぱいの体験となりました。

### みんな、こわくないよ

#### [あおいパーク]

5/5  
-火-

動物ふれあい体験を開催。ウサギやカメなどのふれあいコーナーやタカやフクロウのフライトショーもあり、子どもたちはさまざまな動物とふれあいながら、こどもの日を楽しみました。



### 多彩な文化に触れて

#### [文化会館]

5/2  
-土-

碧南文化協会の皆さんによる碧南文協祭が開催されました。美術展や文芸展のほか、茶会やいけばな展が催され、訪れた人たちはさまざまな文化に触りました。



### 全国の強豪が碧南へ集結

#### [臨海グラウンド]

5/3  
-日-

全国女子軟式野球大会を開催。地元からは愛知アドバンスが出場し、強豪野球チームと対戦しました。たくさんの応援が飛び交うなか、選手たちは白熱した試合を繰り広げました。

